

En 1897, Louis Lumière filme un squelette qui danse, qui tombe et se relève tout seul. Un petit chef-d'oeuvre de technologie à l'époque.

N'oubliez pas que le premier week-end du festival de théâtre "Aux Actes Citoyens" (samedi 25 et dimanche 26 mai) sera consacré principalement à la danse, au geste, au mouvement... avec des spectacles-performances et des masterclasses ouvertes à tous (la preuve : même les squelettes savent danser !)

Il ne suffit pas toujours d'assister, pour prendre du plaisir on peut aussi participer...